



Regierungsratsbeschluss vom 08. November 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend verbotene deutsche Fahnenmasten vor dem Badischen Bahnhof

P165443

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die zwei Fahnenmasten vor dem Badischen Bahnhof wurden 1984 durch den damaligen Regierungsrat Eugen Keller genehmigt und sollten zur Förderung des öffentlichen Verkehrs beitragen sowie das gute Verhältnis der Schweiz zur Deutschen Bundesbahn, als seinerzeit deutsche Behörde, auf Schweizer Boden zum Ausdruck bringen.

